



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La cheffe du Département des finances et de l'agriculture rejoint le comité du Groupement suisse pour les régions de montagne

Lors de l'Assemblée générale du Groupement suisse pour les régions de montagne (SAB) à Sissach, la cheffe du Département des finances et de l'agriculture a été élue au sein du comité, succédant aux deux représentants vaudois sortants. Elle entend s'engager ainsi en faveur des régions de montagne, qui sont essentielles pour le canton de Vaud et son agriculture.

Le SAB (Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete) est une association dont l'objectif est de défendre et promouvoir les intérêts des régions de montagne et de l'espace rural. Le SAB propose aussi dans certains cantons ou régions dont le Pays-d'Enhaut, des services à la population, comme la plateforme « Volontaires en montagne » qui propose aux bénévoles divers travaux sur les estivages.

Le comité du SAB se compose d'un président, de deux vice-président-e-s et d'une quinzaine de membres. Élu ce jour lors de son Assemblée générale, la conseillère d'État Valérie Dittli succède aux deux représentants vaudois sortants.

Le canton de Vaud qui abrite deux grandes régions de montagne - les Alpes vaudoises et le Jura est représenté au sein de cette instance depuis son origine. La présence de l'État de Vaud au sein de cette plateforme lui permet de défendre les intérêts de ses régions de montagne, dont les caractéristiques sont très différentes, mais toutes deux essentielles pour l'agriculture et l'identité du canton. Par ailleurs, ces deux régions sont importantes pour le canton, mais contribuent également à la diversité des paysages suisses.

Avec cette nomination, la cheffe du département en charge de l'agriculture souhaite ainsi renforcer les liens entre les différentes régions de montagne du pays et promouvoir un avenir durable et innovant pour les régions de montagne.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 29 août 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DADN, Valérie Dittli, conseillère d'Etat